

El mercado lanero australiano vuelve a encender su actividad en un nuevo ciclo comercial

Rurales



Publicada el: 11/01/25	Visitas: 132
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 61	Puntaje: 3.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/rurales/el-mercado-lanero-australiano-vuelve-a-encender-su-actividad-en-un-nuevo-ciclo-comercial_14226.php

EL MERCADO LANERO AUSTRALIANO VUELVE A ENCENDER SU ACTIVIDAD EN UN NUEVO CICLO COMERCIAL

Rurales

El mercado lanero australiano vuelve a encender su actividad en un nuevo ciclo comercial

El mercado lanero australiano retoma con fuerza su dinamismo en un renovado ciclo de comercio.

Receso en el Mercado Lanero Uruguayo

El mercado lanero uruguayo se encuentra actualmente en un período de receso, mientras que Australia prevé reanudar sus actividades la próxima semana con ventas programadas en los tres centros principales.

Según las conversaciones mantenidas con diversos consignatarios laneros, se realizaron algunos negocios antes de finales de año, no obstante, como es habitual en esta época del año, el mercado permanece estancado a la espera de nuevas referencias internacionales.

Expectativas sobre el Mercado Lanero Australiano

Los operadores han manifestado su expectativa en relación con lo que pueda suceder la próxima semana en el mercado lanero australiano, especialmente en el segmento de lanas finas.

Se anticipa que, tras estos acontecimientos, habrá que esperar entre una y dos semanas para que se reflejen en el ámbito local.

A nivel europeo, existe un gran interés por una posible recuperación del mercado en los próximos meses.

En el caso de China, los operadores esperan que la demanda continúe en el mismo ritmo que se ha registrado en los últimos meses, logrando colocar la oferta aunque a valores inferiores a los que los productores aspiran.

Actividad del Mercado Lanero Australiano

Según la información proporcionada por Australian Wool Exchange (AWEX), las actividades de venta se reiniciarán el próximo martes, con una oferta incrementada que alcanzará los 46,664 fardos previamente inscriptos.

Esta oferta se distribuirá de la siguiente manera: 11,200 fardos en Sídney, 25,627 fardos en Melbourne y 9,837 fardos en Fremantle.

Para las dos semanas siguientes, se prevé una disminución en la oferta, que se ubicará en torno a los 36,000 y 33,000 fardos respectivamente.

Es relevante mencionar que el Indicador de Mercados del Este (IME) cerró en U\$S 7.29 por kilogramo base limpia el pasado 18 de diciembre, justo antes del receso de fin de año.

En términos de la moneda australiana, se posicionó en A\$ 11.54 por kilogramo base limpia.

Ingresos de Lana en Uruguay

De acuerdo con los datos publicados por la Dirección Nacional de Aduanas, el ingreso de lanas al país en régimen de Admisión Temporal ha crecido un 14.3% respecto al año anterior, alcanzando un total de 8,258,218 kilogramos hasta el 16 de diciembre.

Este incremento presenta variaciones dependiendo del comportamiento de los diferentes micronajes, observándose un aumento en las lanas más gruesas y una disminución en las más finas.

Los principales países de origen son Brasil, España y Perú, con un valor CIF declarado durante este año de 13,473,024 dólares, lo que representa una caída del 22.7% en comparación con el año anterior.

Segmentación por Micronajes

Al segmentar los datos de Aduanas en tres grandes grupos de micronajes, se puede observar que las lanas de menos de 22 micras han ingresado con un volumen total de 1,245,280 kilogramos, lo que implica una disminución del 21.4% en comparación con el 2023. Estas lanas constituyen el 15.1% del total ingresado bajo este régimen, con un valor promedio de 4.39 dólares por kilogramo, que baja un 18.8% respecto a los 5.41 dólares por kilogramo del año anterior.

Los principales proveedores son Brasil, Argentina y Chile.

Por otro lado, las lanas con un micronaje entre 22 y 26 micras continúan siendo las más demandadas en el exterior, representando el 52.7% de la oferta ingresada. En total, se registraron 4,353,260 kilogramos, lo cual refleja un descenso del 3.2% interanual.

El valor promedio para este grupo es de 1.76 dólares por kilogramo, lo que indica una disminución del 26.3% respecto al año pasado.

Brasil, España y Perú son los principales proveedores de este tipo de lana.

Finalmente, las lanas con un micronaje superior a 26 micras han experimentado un notable incremento del 132% en el volumen ingresado, alcanzando un total de 2,659,678 kilogramos, lo que representa el 32% de la admisión temporaria en 2024.

El valor CIF promedio para estas lanas fue de 0.79 dólares por kilogramo, una cifra que se sitúa un 5.6% por debajo de los valores del 2023. Brasil se destaca como el principal proveedor, con una participación del 89.6%.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes

EL MERCADO LANERO AUSTRALIANO VUELVE A ENCENDER SU ACTIVIDAD EN UN NUEVO CICLO COMERCIAL

El mercado lanero australiano vuelve a encender su actividad en un nuevo ciclo comercial

Tags

anterior, australiano, micronajes, principales, ingresado, operadores, mercado, actividades, promedio, uruguayo, kilogramo, kilogramos

Noticias relacionadas

- 3.5 *** *Merma en la actividad del mercado lanero nacional*
- 4.0 *** *Operadores destacan un mercado lanero en calma y sin cambios significativos*
- 4.7 *** *El Indicador de Mercados del Este enfrenta su tercera semana de descensos ininterrumpidos*
- 4.4 *** *Se mantienen en alza las transacciones de lana fina en el mercado*
- 3.6 *** *Mercado lanero interno muestra una operativa serena y estable en su dinámica actual*
- 3.5 *** *El mercado equino presenta una baja en sus indicadores durante los primeros ocho meses de 2024*
- 5.0 *** *Golpe al narcotráfico: más de 1.400 kilos de marihuana fueron incautados en Colonia*
- 4.7 *** *Moriondo y Cía. registra un destacado cierre de operaciones en lana, abarcando múltiples departamentos*
- 4.2 *** *Ligera baja en el Ime, que finalizó la semana en Us\$ 7,43*

3.8 * *La Policía llevó a cabo un exitoso operativo contra el narcotráfico en el Cerro, donde se logró incautar más de un kilogramo de sustancias ilegales*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local

México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo